

EPHEMERIDES.—NOVEMBRE 1891.

1. Incendie du château du prince de Galles à Sandringham; pertes : £15,000.
2. A Cork, Irlande, rencontre sanglante entre les Parnellistes et les McCarthystes.
3. A Boston, Mass., faillite de la *Maverick National Bank*; pertes : \$2,000,000.
3. Elections générales aux États-Unis.
4. Conspiration à Rio-de-Janeiro, Brésil, dans le but de renverser le gouvernement. Déclaration de la loi martiale.
11. Ouverture du Congrès de la Paix à Rome. L'Angleterre et l'Amérique sont fortement représentées.
12. A Québec, inauguration du monument Short-Wallick.
16. Célébration du centenaire de Meyerbeer, à l'Opéra de Paris.
16. Mort du cardinal Bernadou, archevêque de Sens, à l'âge de 75 ans.
17. A Boston, Mass., grand banquet donné à l'hon. W. Laurier.
19. A Philadelphie, mort de W. J. Florence, célèbre comédien, âgé de 60 ans.
20. Visite à Paris de M. de Giers, ministre des affaires étrangères en Russie.
20. La grève des mineurs se continue dans le département du Pas-de-Calais, en France; plus de 30,000 insurgés.
22. A l'asile de la Longue-Pointe, près Montréal, mort de la Révérende Sœur Thérèse de Jésus, à l'âge de 67 ans.
23. Au Brésil, démission du dictateur de Fonseca. Peixotto forme un nouveau gouvernement.
24. A Paris, mort de lord Lytton, ministre britannique à Paris, à l'âge de 60 ans.
24. Mgr Gouthe-Soulard, archevêque d'Aix, est condamné à 3,000 francs d'amende pour avoir envoyé une lettre soi-disant irrespectueuse à M. Fallières, ministre des cultes.
25. Première séance de la commission du service civil à Ottawa.
25. A l'Île-Verte, saisie de la goélette *Marie-Rose*, par les officiers de la douane. Contrebande pour plus de \$30,000, en liqueurs et cigares.
26. On annonce la nomination de Mgr Bégin, évêque de Chicoutimi, comme coadjuteur du cardinal-archevêque de Québec.
27. L'alliance franco-russe est annoncée officiellement en Europe.

---

*Nettoyage des cadres dorés.*—Il ne faut jamais les essuyer avec un morceau de linge, mais avec des morceaux de ouate qui enlèvent la poussière, tandis que la toile de fil ou de coton s'incruste dans la dorure. Si celle-ci est très bien faite, on peut la nettoyer avec un morceau de toile fine légèrement humecté d'eau limpide. Lorsque le vernis n'est pas bien solide, il faut se borner à essuyer les cadres dorés avec de la ouate ou bien avec un morceau de peau molle.